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Bonjour, nous poursuivons notre étude des Livres des Rois. Nous avons étudié 
attentivement les ministères d'Élie et d'Élisée. Maintenant, nous commençons avec 
l'étude d'aujourd'hui à franchir un cap. 
 

Nous avons particulièrement regardé au cours des deux ou trois dernières sessions le 
ministère d'Élisée. Et la façon dont cela est à la fois positif pour ceux qui servent Dieu 
et négatif pour ceux qui ne le font pas. Et maintenant, dans un sens, nous arrivons à 
la conclusion de tout cela. 
 

Prions avant de nous lancer.  
 
Cher Père céleste, nous te remercions car notre temps est entre tes mains. Tu es le 
grand Dieu. 
 

C'est vous qui dirigez l'univers. C'est toi qui es l'amour. Quelle joie, quelle joie de 
penser que celui entre les mains duquel nous sommes tenus est l'amour. 
 

Toutes vos préoccupations pour nous sont pour notre mieux. Te louerai. Nous 
regardons les bouleversements du monde. Nous regardons les difficultés. Nous 
regardons les problèmes. Et nous réalisons, oh Seigneur, qu'une fois de plus, tu as le 
contrôle. 
 

Et il y a des choses qui nous arrivent et qui sont le résultat même de nos choix face à 
ce que vous choisiriez pour nous. Merci, Seigneur, de ne pas te laisser influencer par 
ces choses. Merci pour notre rébellion; notre échec ne présente pas pour vous un 
problème que vous ne pouvez pas gérer, contrôler, utiliser et finalement bénir. 
 

Te louerai. Aidez-nous alors que nous examinons ce passage des Écritures 
aujourd’hui. Aide-nous à voir ses vérités, ses vérités éternelles, et aide-nous aussi à 
entendre ta parole pour nous, chacun de nous aujourd'hui. Et nous vous 
remercierons, en votre nom. Amen.  
 
Nous regardons le chapitre 8, verset 7 jusqu'au chapitre 9:13. 
 

Et ils ont deux rendez-vous. Rappelez-vous que dans 1 Rois, quand Élie était 
totalement déprimé, craignant pour sa vie et s'enfuyant, Dieu a dit : non, non, j'ai 
encore un ministère pour toi. Je veux que tu fasses trois choses. 
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Je veux que tu oins Hazaël, roi de Syrie. Rappelez-vous que la Syrie est centrée sur 
Damas, là-haut, au nord-est de la mer de Galilée. Je veux que tu oins Hazaël, roi de 
Syrie. 
 

Alors je veux que tu oins Jéhu, roi d'Israël. Et je veux que tu appelles Élisée. De 
nombreux érudits se demandent si Élie n’a pas fait ces trois choses. 
 

Il n’en a fait qu’un. Il a seulement oint Élisée. Il a seulement appelé Élisée pour qu'il 
le suive. 
 

Alors, a-t-il échoué ? Eh bien, encore une fois, comme je l’ai dit à maintes reprises, 
nous devons être un peu prudents en disant ce que la Bible ne dit pas. La Bible ne dit 
pas qu'il a échoué. Il n’y a aucun sentiment de jugement à son égard. 
 

D’un autre côté, la Bible ne dit pas que c’est exactement ce qu’il était censé faire. 
Mais je crois qu'en oignant Élisée, il a ensuite clairement enseigné à Élisée ce qu'il 
était censé faire parce que cela n'a aucun sens dans ce passage que Dieu donne des 
instructions supplémentaires à Élisée. 
 

Il l'exécute simplement. Je pense qu'en fait, ce temps ne s'est pas accompli du vivant 
d'Élie. Et donc, ce double ministère n’est pas le ministère d’Élie, puis d’Élisée, et l’un 
est meilleur, et l’autre est pire. 
 

Non, je crois qu'il s'agit d'un ministère unique, le ministère Élie-Élisée. Et tandis 
qu'Élisée accomplit ces deux nominations, Hazel et Jéhu, il accomplit le plan de Dieu 
pour leur ministère. Regardons tout d'abord la nomination de Hazel, roi de Syrie. 
 

Au verset sept, Élisée se rend à Damas et Ben-Hadad, roi d'Aram, est malade. Quand 
le roi fut informé de l'homme de Dieu, souvenez-vous de ce que nous avons dit tout 
au long de ce passage : Dans l'ensemble, Élie et Élisée ne sont pas appelés prophètes. 
On les appelle des hommes de Dieu. 
 

Je pense que cet homme de Dieu est plus profond. Le prophète est une sorte de 
métier. L’homme de Dieu est ce qu’ils sont. 
 

L’homme de Dieu est venu jusqu’ici. Il a dit à Hazel, prends un cadeau avec toi. Allez 
à la rencontre de l'homme de Dieu. 
 

Consultez Yahweh à travers lui. Demandez-lui, vais-je me remettre de cette maladie ? 
Il est fascinant que Ben-Hadad consulte un Dieu qui lui est étranger. Rappelez-vous 
qu'Achazia essaya de consulter Belzébuth, le dieu d'Ekron, un dieu étranger. 
 

Mais maintenant, dans ce cas, le dieu étranger est venu à Damas. Je pense que cela 
signifie que Ben-Hadad a tiré quelques leçons de ses rencontres avec Elisée et des 
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rencontres de son armée avec Elisée au fil des années. Alors, dit-il, va, demande, 
demande si je vais survivre à cette maladie. 
 

Hazaël alla donc à la rencontre d'Élisée, emportant avec lui en cadeau 40 chameaux 
chargés de toutes les meilleures marchandises de Damas. Mon Dieu. Il entra et se 
tint devant lui et dit : ton fils, Ben-Hadad, roi d'Aram, m'a envoyé pour demander : 
vais-je guérir de cette maladie ? Maintenant Elisée lui répond , et il dit, oui, dis-lui 
qu'il guérira certainement. 
 

Mais le Seigneur m'a révélé qu'en fait, il mourrait. Maintenant, Elisée est-elle 
allongée ici ? Est-ce qu'il déforme la vérité ? En fait, je ne pense pas qu'il le soit. Livré 
à lui-même, Ben-Hadad se rétablirait. 
 

Cette maladie n'est pas définitive. Mais Elisée dit, mais je sais qu'il va mourir. Je 
pense que cela nous permet de comprendre pourquoi Hazel a ensuite fait ce qu'il a 
fait. 
 

Nous nous souvenons que Hazael a ensuite trempé un oreiller le lendemain et l'a 
posé sur le visage de Ben-Hadad. Ouais, laissé à lui-même, Ben-Hadad se serait 
rétabli et Hazael ne serait pas devenu roi. Mais Ben-Hadad va mourir parce que Hazel 
va le tuer. 
 

Il le regarda, c'est le verset 11, avec un regard fixe jusqu'à ce qu'Hazel soit 
embarrassée. Alors, l’homme de Dieu s’est mis à pleurer. Je sais ce que tu vas faire. 
 

Je vois ce que tu vas faire. Rappelez-vous au chapitre trois, nous en avons un peu 
parlé. Élisée a dit que vous alliez aller à Moab. 
 

Vous allez boucher tous les puits. Vous allez couvrir tous les champs de pierres. Vous 
allez abattre tous les bons arbres. 
 

Wow, était-ce une direction dans laquelle ils devraient faire ça ? Non, Elisée 
reconnaît simplement que c'est ce que vous allez faire. Maintenant, bien sûr, cela 
leur a peut-être effectivement donné un sens. Eh bien, nous pouvons faire ce que 
nous voulons. 
 

Je ne chipoterai pas là-dessus. Mais là encore, Élisée ne commande en aucun cas à 
Hazel de faire ces choses. C'est simplement un homme qui peut voir l'avenir et dire : 
je sais ce que tu vas faire. 
 

Vous allez mettre le feu à leurs places fortes. Vous allez tuer leurs jeunes gens avec 
l'épée, jeter à terre leurs petits enfants, éventrer les femmes enceintes. Maintenant, 
je veux que vous remarquiez le verset 13. 
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Je veux que vous remarquiez ce que Hazel ne dit pas et ce qu'il dit. Encore une fois, 
une marque de l'homme. Comment votre serviteur, un simple chien, a-t-il pu 
accomplir un tel exploit ? N'oubliez pas qu'un chien dans la Bible hébraïque n'est pas 
le meilleur ami de l'homme. 
 

Ils sont tout simplement comme des vautours. Ce sont des mangeurs de charognes. 
Ce sont eux qui traînent en marge de la société. 
 

Vous ne voulez pas laisser votre petit enfant dans la rue , sinon les chiens le 
mangeront. Je ne suis qu'un simple chien. Je ne suis personne. 
 

Comment ai-je pu faire une si grande chose ? Il ne dit pas : comment pourrais-je faire 
une chose aussi mauvaise ? Il ne dit pas : comment ai-je pu faire une chose aussi 
terrible ? Il dit, hé, je ne suis personne. Comment pourrais-je faire quelque chose de 
génial comme ça ? Vous voyez, CS Lewis dit dans l'un de ses écrits, excusez-moi, non, 
ce n'est pas CS Lewis. C'est Patrick O'Brien, le romancier. 
 

Il dit qu'en fait, une personne commence simplement comme un être humain et 
ensuite elle devient un personnage. Oui oui. Nous sommes en train de devenir ce 
que nous allons être et, à la fin des jours, nous ne pourrons être autre chose que ce 
que nous avons créé nous-mêmes, sauf par un miracle de Dieu. 
 

Qui deviens-tu ? De qui te fais-tu ? Faites-vous appel à la puissance du Saint-Esprit ? 
Vivez-vous dans le monde ? Vivez-vous dans la prière ? Permettez-vous à Dieu de 
façonner le caractère que vous devenez ? Eh bien, comment puis-je faire ça ? Le 
Seigneur m'a montré que tu deviendras le roi d'Aram. Encore une fois, remarquez 
qu'il ne dit pas que le Seigneur veut que cela se produise ou que le Seigneur va faire 
en sorte que cela se produise. Ce sont, je l'ai vu, des ridules. 
 

Les frontières sont minces entre savoir quelque chose et commander quelque chose. 
Et ainsi, Hazel a vu son opportunité. Il est retourné. 
 

Que vous a dit Élisée ? Hazel a répondu. Il m'a dit que tu récupérerais sûrement. 
Laissé à lui-même, il l'aurait fait. 
 

Et Hazel le sait. Si Hazel veut devenir roi, il devra prendre les choses en main. Oh 
mon. 
 

Encore une fois, la frontière est très mince entre simplement prendre notre vie en 
main et, d’un autre côté, rester les bras croisés et faire confiance à Dieu pour le faire. 
Hazel a choisi la première solution. Je vais le faire. 
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Dieu a dit, Yahweh a dit, je vais devenir le prochain roi. Il a aussi dit que ce vieil 
homme vivrait éternellement. Eh bien, je ne peux pas me permettre d'attendre 
comme ça. 
 

Je vais prendre les choses en main. Avec quelle facilité toi et moi faisons ça. Vous 
savez, quand un navire, un voilier, voulait quitter le port et que les vents étaient 
légers et variables, il fallait attendre le moment où la marée commençait à tourner et 
à refluer. 
 

C'est le moment de dénouer les cordages qui vous lient au quai et de laisser la marée 
vous emporter vers la mer où il y avait plus de vent. Et ainsi, disait le poète, il y a un 
moment où il faut reprendre le courant. Et si vous ne le faites pas, si vous ratez votre 
marée, vous allez devoir attendre 12 heures jusqu'à ce qu'elle reparte. 
 

Oh, avec quelle facilité toi et moi tombons dans ce gouffre. Oh mon Dieu, c'est mon 
opportunité. Je dois le faire maintenant. 
 

Non, ce n'est pas le cas. Ce que vous devez faire, c’est être sensible lorsque Dieu 
vous dit de partir. Maintenant, Dieu pourrait bien vous dire que c’est votre 
opportunité. 
 

Je suis d'accord. Allons-y. Mais Dieu est souvent plutôt contraire. 
 

Avez-vous remarqué cela ? Dieu aime faire des choses dans le désordre qui 
démontrent que c’est lui qui l’a fait et pas nous. Encore une fois, Hazel, je vais être le 
prochain roi. Ce vieil homme va vivre éternellement. 
 

Tue-le. Est-ce que Dieu voulait qu'il fasse cela ? Dieu voulait-il qu'il tue Ben-Hadad ? 
Encore une fois, la Bible ne le dit pas. Et nous devons être un peu prudents, mais je 
ne pense pas. 
 

Je pense que Dieu a fait en sorte qu'Hazel fasse confiance à Yahweh. Je pense que 
Dieu avait une autre manière de provoquer cette chose. Mais Dieu savait qui était 
Hazel. 
 

Et donc, par cet acte même, il va se rétablir, mais tu vas être le prochain roi. James 
dit que nous en avons déjà parlé. James dit, n'ose pas dire que Dieu t'a tenté. 
 

N'osez pas dire que Dieu vous a poussé à faire le mal. D’un autre côté, Dieu nous 
teste. Il nous propose des tests. 
 

Des tests auxquels nous pouvons échouer. Donc je ne sais pas pour Hazel, mais je 
sais pour moi et je sais pour vous. Allez-vous lui faire confiance ? L'attendras-tu ? 
Allez-vous suivre ses conseils ? Vous dites, eh bien, ce n'est pas facile. 
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Il n'envoie pas de télégrammes. C'est vrai. C'est vrai. 
 

Mais nous pouvons, du mieux que nous pouvons, dire : Mon Dieu, je ne bouge pas 
tant que je n’ai pas une idée claire de l’endroit où tu m’emmènes. Le sens est peut-
être limpide, n’est-ce pas ? C’est peut-être un peu flou, mais en fin de compte, nous 
pouvons dire : je pense que c’est ce que Dieu veut. Sur la base de sa parole, sur la 
base des conseils des autres, sur la base de mes impressions intérieures, le tout 
réuni. 
 

Je pense que c'est ce que Dieu veut. Oh, oh, attends. Attendez-le. 
 

Ainsi , Hazaël devient roi de Syrie. Et dans les prochains chapitres du livre, nous 
verrons Hazel devenir de plus en plus forte. Attaquer Israël, voire même attaquer 
Jérusalem. 
 

Et tu te souviens de ce que Dieu a dit à Élie ? Oh, le péché d'Israël va être puni. Et l'un 
de mes outils sera Hazel. Et bien sûr, c’est ce qui est sur le point de se produire. 


